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STORAGE CORTEN 85

Der OFYR Classic Storage 85 hat das zeitlose Design und die Schlichtheit der OFYR Classic 
Einheiten, mit dem zusätzlichen Komfort eines eingebauten Stauraums. Dieser Raum 
kann optimal für die Lagerung von Holz oder Kochzubehör genutzt werden. Der Classic 
Storage sieht allein oder in Kombination mit anderen OFYR Einheiten großartig aus.

• Ideal für die Lagerung von Holz. 
• Der Storage ist etwas schwerer als die Classic-Modelle.
• Dieses Modell wurde wegen seiner Schlankheit ausgewählt, die den Classic Storage perfekt  
 für kleinere Außenbereiche macht.
• Geeignet für 10-12 Personen.
• Die Innenseite des Sockels der Black-Modelle ist trotz der hochwertigen Beschichtung   
 kratzempfi ndlich: Das Holz sollte vorsichtig gestapelt werden.    
• Die Black Modelle sind wartungsintensiver. Es wird daher empfohlen, immer eine   
 Abdeckung zu verwenden.

The OFYR Classic Storage 85 has the timeless design and simplicity of the OFYR Classic 
units, with the added advantage of a built-in storage. This space can be used to store 
wood or cooking accessorIes. The Classic Storage unit is a perfect addition to your garden.   

• Ideal for storing wood. 
• The Classic Storage is slightly heavier than the regular Classic models. 
• This model is chosen for its slenderness, which makes the unit perfect for smaller outdoor  
 spaces. 
• Suitable for groups of 10-12 people. 
• Despite the high-quality coating, the inside of the base of the Black models is more   
 susceptible to scratches: always stack wood carefully.
• The Black units require more maintenance. It's recommended to use a cover for protection.

Material Sockel und Trichter Corten-Stahl Schwarz beschichteter Stahl

Platte Schwarzer Stahl Schwarzer Stahl

Abmessungen Kochfl äche 0,44 m² 0,44 m²

Sockel 45x45x78 cm 45x45x78 cm

Platte Ø85x1,2 cm Ø85x1,2 cm

Gesamt 85x85x103 cm 85x85x103 cm

Gewicht Sockel 36 kg 37 kg

Trichter 14 kg 15 kg

Platte 45 kg 45 kg

Gesamt 95 kg 97 kg

Material Base and cone Corten steel Black coated steel

Plate Black steel Black steel 

Dimensions Cooking surface 0,44 m² 0,44 m²

Base 45x45x78 cm 45x45x78 cm

Plate Ø85x1,2 cm Ø85x1,2 cm

Total 85x85x103 cm 85x85x103 cm

Weight Base 36 kg 37 kg

Cone 14 kg 15 kg

Plate 45 kg 45 kg

Total 95 kg 97 kg
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